

# PEMDES

## Kabupaten Pringsewu Raih Penghargaan Pengendalian Inflasi Daerah

Tri - [LAMPUNG.PEMDES.WEB.ID](http://LAMPUNG.PEMDES.WEB.ID)

Aug 6, 2024 - 12:28



**PRINGSEWU** – Pemerintah Kabupaten Pringsewu menerima penghargaan bergengsi berupa Insentif Fiskal Kinerja Tahun Berjalan Kategori Pengendalian Inflasi Daerah dari pemerintah pusat. Penghargaan ini diberikan sebagai bentuk apresiasi atas kinerja Pemkab Pringsewu dalam mengendalikan inflasi daerah selama periode pertama tahun 2024.

Menteri Dalam Negeri, M. Tito Karnavian, secara langsung menyerahkan insentif sebesar Rp 5.903.457.000,00 kepada Penjabat Bupati Pringsewu, Marindo Kurniawan. Penyerahan ini berlangsung dalam acara Rapat Koordinasi Pengendalian Inflasi Daerah di Gedung Sasana Bhakti Praja, Kementerian Dalam Negeri, Jakarta, Senin (5/8/2024).

"Saya sangat bangga dengan pencapaian ini. Penghargaan ini merupakan bukti kerja keras dan komitmen seluruh jajaran Pemerintah Kabupaten Pringsewu," kata Marindo Kurniawan setelah menerima penghargaan.

Penjabat Bupati Pringsewu juga menyampaikan harapannya agar keberhasilan ini bisa menjadi motivasi bagi seluruh pihak terkait untuk terus berupaya lebih keras dalam membangun dan meningkatkan kesejahteraan masyarakat.

Pemerintah Kabupaten Pringsewu merupakan salah satu dari 50 pemerintah daerah yang menerima insentif fiskal ini. Daftar penerima penghargaan ditetapkan berdasarkan Keputusan Menteri Keuangan Republik Indonesia No.295 Tahun 2024 tentang Rincian Alokasi Insentif Fiskal Tahun Berjalan Kategori Pengendalian Inflasi Daerah Periode Pertama.

Menurut Marindo Kurniawan, penghargaan ini tidak lepas dari kolaborasi yang solid antara berbagai instansi dan masyarakat Pringsewu. "Ini adalah hasil kerja bersama. Kami terus berupaya untuk menjaga kestabilan harga dan mengendalikan inflasi di daerah," tambahnya.

Pengendalian inflasi yang baik di Kabupaten Pringsewu terlihat dari berbagai indikator ekonomi yang stabil. Ketersediaan barang kebutuhan pokok terjaga, dan harga-harga di pasar tetap terkendali. Langkah-langkah strategis yang diterapkan pemerintah daerah terbukti efektif dalam menahan laju inflasi.

Acara penyerahan penghargaan ini juga dihadiri oleh pejabat tinggi lainnya dari berbagai daerah. Mereka saling berbagi strategi dan pengalaman dalam mengendalikan inflasi di wilayah masing-masing. "Kami belajar banyak dari daerah lain dan terus berinovasi dalam kebijakan ekonomi kami," ujar Marindo.

Dengan insentif yang diterima, Pemerintah Kabupaten Pringsewu berencana untuk mengalokasikan dana tersebut pada program-program yang dapat mendukung pembangunan dan kesejahteraan masyarakat. "Kami akan menggunakan insentif ini sebaik mungkin untuk kepentingan masyarakat," tutup Marindo.

Penghargaan ini tidak hanya mengangkat nama Kabupaten Pringsewu di tingkat nasional tetapi juga menegaskan komitmen pemerintah daerah dalam menjaga stabilitas ekonomi dan kesejahteraan rakyat.(hmz)